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! ! ! !昨天下午，
在康桥训练基
地，绿地申花与
韩国 ! 联赛球
队大邱 "# 进行
了一场热身赛，
最终申花 $比 %

不敌对手。刚刚
加盟申花的新援
伊哈洛下半场替
补出场踢了 &'

分钟，并没有破
门。为申花攻入
唯一进球的是曹
赟定。
新赛季开幕

前，申花安排了
两场热身赛，昨
天的对手韩国大
邱 "# 队是韩国
足协杯冠军，新
赛季亚冠联赛
中，他们与广州
恒大同分一组。
就在这场热身赛
前一天，尼日利
亚前锋伊哈洛正
式加盟申花，他
的到来，也让申花的新阵容受到更多关
注。不过由于伊哈洛刚刚到队，仅上了两
堂训练课，所以这场热身赛主教练弗洛
雷斯并未安排伊哈洛首发，上场的 %名
外援是莫雷诺、瓜林和罗梅罗。此外，上
赛季在预备队的战怡麟首发出场。

上半场，申花大门两度被大邱 "#

队攻破。半场结束前，申花扳回一球。曹
赟定左路连续突破后兜射远角破门。易
边后，第 ($ 分钟，大邱 "# 通过快速反
击再入一球。第 )'分钟，弗洛雷斯安排
伊哈洛替补出场，尼日利亚前锋完成申
花首秀。上场的 &'分钟里，伊哈洛没有
取得进球，热身赛的比分定格在 $比 %，
申花不敌大邱 "#队。

此前伊哈洛跟随长春亚泰冬训期
间，主要是储备体能。来到申花队后的训
练课，他状态不错。对阵大邱 "#队伊哈洛
被安排替补出场，看得出来弗洛雷斯希望
爱徒尽快融入球队。申花队教练组认为，
伊哈洛体能问题不大，主要是让他尽快适
应球队打法。谈到融入申花队的战术体
系，尼日利亚前锋很有信心，“我是一名团
队型球员，要 $$人一起努力赢下比赛。”
下周末，申花还将安排一场热身赛，

对手是中超的大连一方。这场比赛将是
赛季开始前球队的最后一场热身赛，这
场比赛结束后，弗洛雷斯将根据冬训以
来队员的表现，决定 &'$*赛季申花一线
队的报名名单。 本报记者 金雷
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对手招兵买马，“后武磊
时代”上港面临更大挑战———
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! ! ! !上港结束冬训回国! 上届冠军新赛季的目标

当然是争取"连庄#!包括在亚冠联赛更进一步$但

所有人都明白!想要实现这两大任务!难度很大$

说实话!但凡一支球队面对新赛季!多多少少

总会有所变化!进一些%出一些!保持一定的流动

性$ 像上港这样&只出不进#的!不是不多!而是没

有$在放走头号射手武磊的情况下!球队仍然没有

引进一名新援$

不变!需要勇气!更需要底气$ 从俱乐部到教

练组!他们是最清楚球队状况的$如果有更好的球

员!相信上港肯定会考虑$ 但现实情况是'要么没

有!要么没必要$ 在上港方面看来!与其花大价钱

引援! 不如好好挖掘内部潜力!&买来的未必比我

们现在的强$ #

上港的年轻球员!有不少好苗子$ *%+*,年龄

段的已经到了职业生涯黄金期!*)+*-的一拨也初

露峥嵘$对他们!球队有信心$事实上!年轻球员的

确需要更多的机会去表现%去成长$ 当然!其中的

过程也许不会一帆风顺!需要付出一定代价$

有意思的是!&'$*中超新赛季的第一轮!上

港与申花就要上演德比$ 上港放走了去年的金靴

主将武磊! 申花则是引进了去年的银靴射手伊哈

洛!两队的交手!其实也是&求稳#与&求变#的一种

直接对话$ 哪种效果更好呢( 等着看吧$ 关尹

求稳与求变

! 武磊走了怎

么办(佩雷拉在

思考中

! 胡尔克 !埃

尔克森"左图#!

奥斯卡 "右图#

三名外援目前

状态不错

! ! ! !踢完昨晚的最后一场热身赛，上港结
束了为期 &'天的迪拜冬训，今日启程回
国。在放走主力射手武磊之后，实力必然受
到影响的上港如何准备新赛季？能否将影
响减小到最低？主帅佩雷拉一直在尝试多
种进攻搭配。

进入“后武磊时代”，上港面临更大的
挑战。

内部挖潜力
北京时间昨晚，上港以 %比 ,负于英

冠球队维甘竞技，热身赛首尝败绩。不过，
对这场真刀真枪的比赛，从教练组到球员
都觉得价值很大。“对手的水平接近英超，
而且很认真，拼抢非常激烈，对抗性也很
强，这也正是我们所需要的。”当然，还有一
点值得高兴的是，胡尔克、奥斯卡、埃尔克
森三名外援状态不错，都进了球。
在迪拜冬训期间，除了日常训练，上港

一共安排了四场热身赛，包括此前 &比 &

战平丹麦的中日德兰队、$比 $战平白俄罗
斯的迪纳摩队、(比 $大胜阿曼的阿尔沙巴
队。对手实力有强有弱，但上港备战的态度
都非常认真，毕竟这也是赛季开始前，主帅
佩雷拉考察队员和确定阵容的最好机会。
佩雷拉的主要目的，显然是“寻枪”：谁

来填补武磊留洋之后的空缺？如果没有人
能够顶上，&'$*赛季肯定会遇到大麻烦。
相比恒大、国安、鲁能、申花等球队纷纷引
援补强，上港延续了一贯的风格，目前为止
并没有任何球员引进，外援也保留了上赛
季的四人组合。内部挖潜，成为佩雷拉的头
号任务。
值得一提的是，年轻的前锋李圣龙在

热身赛中表现不错。四场比赛他都获得了
登场机会，而且在前三场打进了两粒进球。
作为上港队 &'$-赛季预备队联赛的金靴
得主，李圣龙其实一直有比较强的得分能

力，但无奈在一
线队的机会并不
多。新赛季，这位
上海足球名宿李
龙海之后，或许

能得到更多的表现机会。冬训期间，佩雷拉
就明确表达了对他的赞赏：“我喜欢李圣龙
的踢球风格，他是一个斗士。”
同样，今年进入合同最后一年的球队

中锋埃尔克森，也表现出更加旺盛的斗志。
他态度认真，身材保持得不错，跑动能力也
比前两年有提高。一个“加强版”的埃尔克
森，是上港攻城拔寨的利器。
新赛季，武磊加盟西甲西班牙人，肯定

会导致上港实力出现损失，这是一个巨
大的挑战。用佩雷拉的话说：“武磊离开
是一个很大的麻烦，但我们理解俱乐部
和武磊的决定，接下来只能尽量把损失降
到最低。”

瞄准超级杯
结束冬训回国之后，上港不能有任何

松懈。一周之后的 &月 &%日，他们就将迎
来 &'$*年的首个大赛：与北京国安的超级
杯赛事。
新赛季开打之前，超级杯是中国足坛

一项传统，由联赛冠军对阵杯赛冠军，尽管
含金量比不上中超，但超级杯也是一块不
大不小的“肥肉”，能够拿到这个冠军，对球
队的新赛季也是一种很好的激励。因此，无
论上港还是国安，都会全力争取。

国安是中超 $(强中最早开始筹划引
援的球队之一。早在亚洲杯期间，他们就签
下了韩国队的后防核心金玟哉，以改善相
对较弱的后防线。加上巴坎布、比埃拉、奥
古斯托三名强力中前场外援，国安显然是
个难对付的对手。
对于这个冠军，上港球员充满了渴望。

后卫石柯表示：“国安今年不仅有外援，还
有一些归化球员，整体实力肯定是在上升。
我们球队没有什么变化，大家在一起都非
常熟悉，比较稳定，相信我们有能力在超级
杯中胜出。”
正如石柯所言，“按兵不动”的上港是

中超的“异类”。这个冬天，其他球队都在大
肆招兵买马，尤其以老对手广州恒大最明
显，他们接连签入韦世豪、张修维、刘奕鸣、
高准翼、何超等国脚级年轻球员，卖掉阿
兰、廖力生等球员，几乎可以说是“推倒重
建”。鲁能也迎来曼联名将费莱尼，富力拿
下热刺主力中场登贝莱，申花签下银靴射
手伊哈洛，都是不小的手笔。只有上港，是
所有中超球队中唯一没有引进任何球员的
球队，能否以老班底卫冕？上港恐怕面临更
大的挑战。

稳定，更多是源于一种自信。
冬训之后，拿下超级杯、冲刺新赛
季，上港能否打响新年首战，值
得期待。 首席记者 关尹


